

NOUVEAU FRONT POPULAIRE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

Benoît BITEAU

Madame, Monsieur,

Personne ne peut se satisfaire du résultat de dimanche dernier. La confirmation de la montée de l'extrême droite est un échec collectif. Quelque chose est cassé en France, mais je sais que nous sommes capables de le réparer.

Mon action politique a toujours été guidée par les fondamentaux de la République : liberté, égalité et fraternité. Je suis persuadé qu'ils nous rassemblent, au-delà des clivages. Notre territoire mérite mieux que le RN. Il faut une voix forte, expérimentée et compétente, capable de vous défendre, de porter à Paris les enjeux de Rochefort-Aunis. J'ai fait la démonstration, dans mes différents mandats, au Conseil régional, au Parlement européen, de ma capacité à rassembler et à chaque fois que c'était nécessaire à monter au front au service de l'intérêt général.

Porté par la légitimité que vous m'avez donnée en me plaçant en seconde position lors du 1er tour de l'élection, je vous invite à vous rassembler autour de ma candidature.

Je crois en notre capacité de sursaut collectif.
Ensemble, faisons front contre le RN et réparons
la République !

Avec le soutien de



Benoît BITEAU

Candidat

Paysan bio, agronome, ancien élu régional et député européen. J'ai expérimenté de mes champs jusqu'au Parlement Européen la pratique et la défense de l'agriculture paysanne et agroécologique et de l'indispensable lien terre-mer.



Naïma FEDSI

Remplaçante

Enseignante au CFA de Lagord, je côtoie tous les jours les jeunes qui représentent l'avenir et l'espoir d'une société plus équitable, écologique. C'est pourquoi je suis présente aux côtés de Benoît Biteau pour soutenir sa candidature.



NOTRE PROJET RÉPUBLICAIN POUR LA FRANCE

Le Nouveau Front Populaire a un programme précis qui défend en priorité :

- l'augmentation du pouvoir d'achat des classes populaires et des classes moyennes ;
- la lutte contre le changement climatique ;
- la réparation des services publics pour qu'ils soient accessibles et de qualité partout sur le territoire.

Ce projet sera financé par la fin des cadeaux fiscaux aux multinationales et aux plus riches. Ces cadeaux ont augmenté sous Emmanuel Macron pour atteindre des dizaines de milliards d'euros.

Nous apaiserons et rassemblerons le pays en respectant nos institutions démocratiques et en restaurant la confiance dans les corps intermédiaires.

ELLES ET ILS ONT DÉCLARÉ

“Le programme du nouveau Front Populaire reflète les valeurs fondamentales de la gauche de gouvernement : un équilibre entre production, redistribution et écologie.,”

Esther DUFLO
Prix Nobel d'économie

“La France pourrait, dès la mi-juillet, taxer efficacement les ultrariches.”

Gabriel ZUCHMAN
Directeur de l'Observatoire européen de la fiscalité

“Le Nouveau Front populaire est la seule alternative à un pouvoir séditieux.”

Patrick BOUCHERON
Historien, professeur au Collège de France

“L'Accord qui fonde le nouveau Front Populaire est clair en ses principes, audacieux et juste en son programme, responsable.”

Christiane TAUBIRA
Ancienne garde des sceaux

Nos mesures précises sont disponibles sur :



lesecologistes2024.fr

LES 5 DANGERS DU RASSEMBLEMENT NATIONAL

- 1** discrimination de millions de Français·es en raison de leur origine ou de leur religion ;
- 2** abandon de la lutte pour la préservation du climat et de la biodiversité ;
- 3** graves menaces pour les libertés publiques, notamment les droits des femmes et des minorités ;
- 4** ni indexation des salaires sur les prix, ni revalorisation du SMIC et enrichissement des 10 % les plus riches ;
- 5** remise en cause du soutien militaire apporté à l'Ukraine et connivence avec Vladimir Poutine, soutien aux massacres aveugles des civils à Gaza.